

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 4153
Ciudad Universitaria, 04 de marzo de 2022.

Abierta la convocatoria para la maestría en Ciencias Aplicadas a la Actividad Física

La Facultad de Ciencias del Deporte (FCD) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), abrió la convocatoria para la segunda generación de la maestría en Ciencias Aplicadas a la Actividad Física y el Deporte.

El secretario de investigación de la FCD, Rodrigo Meza Segura, informó que la maestría se creó con una visión multi y transdisciplinar para determinar el efecto del deporte en los individuos y las poblaciones, pues se ha probado que influye en la salud, el tejido social, el desarrollo y el aprendizaje.

Meza Segura dijo que desde la maestría buscan contribuir a la prevención y solución de los problemas prioritarios de la sociedad en materia de actividad física y deporte.

Pidió a los interesados tener en cuenta las fechas del proceso de ingreso. El próximo 22 de marzo se realizará la segunda reunión informativa; el 25 de abril la tercera con los aspirantes; el 16 de mayo se cierra la recepción de los documentos y el 23 de mayo es el curso propedéutico.

El examen de conocimientos se realizará el 6 y 7 de junio, mientras que las pruebas psicométricas el 8 y 10 de junio; del 13 al 15 del mismo mes serán las entrevistas con el comité de admisión; el 24 de junio la publicación de resultados y el 22 de agosto el inicio de clases.

Las personas interesadas pueden pedir más información al correo: posgrado.fcd@uaem.mx o llamar al 777 3 29 71 02, extensión 2280, con el secretario de Investigación de la FCD, Rodrigo Meza Segura.

Finalmente, el también académico dijo que este programa de posgrado está dirigido a quienes tengan conocimientos en las áreas médicas y de la salud, humanidades y de la conducta, ciencias sociales, biología y química, así como aquellas áreas relacionadas con el ejercicio, la actividad física y la salud.

Por una humanidad culta
Una Universidad de excelencia